

Un chef d'entreprise galicien se prononce pour que la Loi sur les Investissements Étrangers à Cuba élargisse les liens avec l'Espagne



La Havane, 7 avril (RHC)- Le chef d'entreprise galicien, Víctor Moro a relevé ici, à La Havane, que la Nouvelle Loi sur les Investissements Étrangers est un pas encourageant pour donner un élan aux relations économiques et commerciales entre nos deux pays.

Víctor Moro, qui préside l'Association de Chefs d'Entreprise Espagnols à Cuba a signalé qu'il espère que la nouvelle Loi contribuera à renforcer la présence, déjà importante, des investisseurs de son pays à Cuba à un moment marqué par les réformes économiques ayant pour but d'actualiser son modèle socialiste.

Víctor Moro qui est également le propriétaire de la firme VIMA, de produits alimentaires, a rappelé que la loi cubaine a, entre autres nouveautés, des bienfaits et des exemptions fiscales pour les capitaux étrangers et qu'elle ouvre des possibilités à la présence de capitaux étrangers dans presque tous les secteurs sauf dans l'éducation, la santé publique et la défense.

Il a ajouté que dans cette nouvelle étape qui s'ouvre à Cuba en matière d'investissements étrangers, l'Espagne doit continuer à jouer un rôle important, car elle a des chefs d'entreprise pouvant contribuer à la croissance économique de notre pays dans un large éventail de secteurs.

Actuellement, l'Espagne est le troisième partenaire commercial de Cuba et le premier de l'Union Européenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19703-un-chef-dentreprise-galicien-se-prononce-pour-que-la-loi-sur-les-investissements-etrangeurs-a-cuba-elargisse-les-liens-avec-lespagne>



Radio Habana Cuba